
HUGO CHÁVEZ TIENDE A LA BAJA

El aumento de la violencia y del paro en Venezuela ha generado un descontento social generalizado. El país camina entre la esperanza hacia un cambio y la creciente tensión por una radicalización del Estado tras las pasadas elecciones. FP entrevista a Ramón Guillermo Avelo, secretario ejecutivo de la Mesa de la Unidad Democrática en Venezuela, acerca de la situación política actual, el pensamiento de la sociedad venezolana y la creciente impopularidad del presidente, Hugo Chávez.

Fecha de creación

7 febrero, 2011